

365 renungan

Contoh Hidup

1 Timotius 1:12-17

Dengan demikian aku menjadi contoh bagi mereka yang kemudian percaya kepada-Nya dan mendapat hidup yang kekal.

- 1 Timotius 1:16b

Seorang penulis mengatakan bahwa kesalahan yang sering terjadi saat seseorang memberitakan Injil adalah menceritakan Kristus seperti menyampaikan informasi dari sebuah brosur. Padahal seseorang yang memberikan kesaksian tentang Kristus bukankah seharusnya sudah pernah mengalami bagaimana kasih Kristus bekerja di dalam dirinya secara pribadi? Sebenarnya dirinya adalah kesaksian yang nyata bahwa seorang yang berdosa diselamatkan di dalam kasih karunia Tuhan dan mengalami perubahan, yang tadinya hidup dalam keberdosaan sekarang bisa menjadi saksi kemuliaan-Nya. Itulah yang Rasul Paulus juga katakan bahwa dirinya adalah contoh untuk orang-orang lain.

Rasul Paulus mengatakan sekali lagi, dia adalah orang paling berdosa tetapi Kristus menunjukkan seluruh kesabaran-Nya. Kesabaran artinya ada jangka waktu yang tidak sebentar, ada kesalahan yang sudah berulang-ulang dilakukan. Kesabaran Tuhan Yesus sangat disadari oleh Paulus, bukan sehari dua hari dia hidup sebagai penentang Kristus, bahkan sudah banyak korban yang jatuh di tangannya, tidak terhitung sumpah serapah dan hujatan dilontarkan mulutnya, tetapi Tuhan Yesus tetap sabar dan mengubahkannya. "Dengan demikian aku menjadi contoh bagi mereka yang kemudian percaya kepada-Nya dan mendapat hidup yang kekal." (ay. 16b). Paulus menyatakan dirinya adalah contoh bagi orang lain, kesaksian nyata, bahwa orang seperti dia yang sangat menentang Yesus, telah mendapatkan kasih karunia Tuhan. Jadi orang-orang yang hidupnya di dalam kegelapan dosa, yang terikat dengan dosa-dosa menjijikkan, satu-satunya jalan keluar adalah di dalam Tuhan Yesus. Ini adalah contoh hidup yang nyata, yang diubah dengan ajaib.

Kasih karunia Kristus perlu sekali untuk diceritakan. Kasih karunia tersedia untuk orang-orang berdosa. Jika Anda sudah mengalaminya, ceritakanlah tentang kasih Tuhan yang sudah mengubah Anda. Di sekitar kita banyak orang-orang yang merasa tidak ada kesempatan lagi bagi hidupnya yang sudah terbelenggu dosa. Ada juga yang merasa hidupnya baik-baik saja tanpa Kristus, padahal sedang berjalan menuju kebinasaan. Mereka perlu Kristus. Mereka perlu mendengar berita tentang kasih karunia Tuhan. Kesaksian terutama kita dalam hidup ini adalah bahwa kita diselamatkan oleh Tuhan Yesus Kristus

Refleksi Diri:

- Apa artinya keselamatan di dalam Tuhan Yesus bagi Anda pribadi?
- Siapa orang yang Anda mau doakan dan ceritakan tentang bagaimana Anda mengalami kasih karunia Kristus?